

Theux frappe un gros coup en attirant deux cadres de la R1 d'Aubel

PROVINCIALE 1

Theux a confirmé une série de joueurs pour la saison prochaine, acté des départs et annoncé une arrivée. Deux transferts viennent s'y ajouter.

On le sait, les frères Bousmanne ont décidé de faire un pas de côté la saison prochaine. Thomas Rondo et Florian Massin en feront de même à Theux (P1) où le coach Sébastien Hella est reconduit comme le reste du groupe. Côté arrivée, un premier transfert avait été officialisé avec l'arrivée de Stéphane Mourant qui quittera l'équipe B (P2) du BC

Verviers pour évoluer en Vert et Blanc lors de la prochaine compétition. Deux autres renforts sont à présent annoncés, et pas des moindres, il s'agit de Benjamin Liégeois et Rémy Grootelaes qui quitteront la R1 d'Aubel au terme de cette saison. Une belle pioche pour le club theutois qui pourra compter sur deux excellents joueurs qui ont accumulé une belle expérience dans les divisions supérieures !

Par ailleurs, toujours en P1, les frères Lodomez (Grégory et François) se sont engagés pour une saison supplémentaire à Dinand-Andrimont.



EDA JR MAROT

DAMIEN MARÉCHAL ■ Les Theutois préparent activement la saison prochaine.